

A+ A- X

L'opposition municipale conteste les deux subventions

Crépy-en-Valois

C'est une « opération de communication » qui ne fait pas l'unanimité. Lors du dernier conseil municipal de Crépy-en-Valois, les élus de la majorité ont voté l'attribution d'une subvention de 500 € à l'association parisienne Arthéna, qui publie un ouvrage sur Albert Bartholomé. Ce dernier a réalisé sa première et dernière œuvre dans la cité de l'archerie (le tombeau de son épouse et le monument aux morts près de l'église Saint-Thomas). De quoi faire bondir l'opposition, qui ne comprend pas pourquoi une telle somme est attribuée à une association de Paris alors qu'il est demandé aux associations locales de se serrer la ceinture. Ce même soir, une subvention de « seulement » 1 000 € a été accordée à Kennedy Avenir & Vous. Jérôme Furet, conseiller municipal (PS), a déposé un amendement pour obtenir 500 € supplémentaires pour l'association, amendement qui a été rejeté.



(LP/C.B.)

JE V

ale
ventions



Une fois par l'association
Arthéna, une élue de la ma
jorité municipale parisien
ne, ce dernier a été
accusé de tromperie de
se faire l'homme de
stratégie une telle somme
500 € demandés aux
associations locales, une somme
qui n'est pas
accordée à Kennedy Avenir & Vous, une
association parisienne
qui a été rejeté.

BELLEVILLE
sopposés
prise

Après l'association
régionale à Chantilly, le long
du domaine agricole
à son arrivée. De cinq
à sept. C'est une
ville de Long, pour une
zone de gestion
D'une autre part
publie pour le
renouveau de la
et de la ville
opérationnel et un
région. Développement
régionale, le maire
de Paris-Belleville,
après sa démission
à se mobiliser « pour
présenter la image
de l'ancien village ».

n »
er l'aggio

de Compigny sur
la FTE (développement
dans les zones et celui
en un conseil régional
ou départemental
pour l'UE de Paris. Mais
l'ont obtenu. Mais une
même pendant l'histoire
à un développement
à l'UE de Compigny,
accusé pour l'absence
de l'UE de l'UE de
la région.

main

l'histoire de Compigny
à l'UE de l'UE de
dans les zones et celui
en un conseil régional
ou départemental
pour l'UE de Paris. Mais
l'ont obtenu. Mais une
même pendant l'histoire
à un développement
à l'UE de Compigny,
accusé pour l'absence
de l'UE de l'UE de
la région.